

VLK Hessen

VLK-BUNDESDELEGIERTENVERSAMMLUNG BESCHLIESST ANTRAG FDP 2014 – DER NEUANFANG MUSS AN DER KOMMUNALEN BASIS BEGINNEN!

22.10.2013

Beschluss der XXIX. Bundesdelegiertenversammlung der VLK, 18./19. Oktober 2013 in Berlin:

FDP 2014 – DER NEUANFANG MUSS AN DER KOMMUNALEN BASIS BEGINNEN!

Der neue Bundesvorstand wird aufgerufen, sich mit aller Kraft dafür einzusetzen, dass die FDP im Frühjahr 2014 gestärkt aus den Kommunalwahlen hervorgeht und alle ihm möglichen öffentlichkeitswirksamen Maßnahmen diesbezüglich zu ergreifen.

- Die FDP hat keine Bundestagsfraktion mehr. Umso mehr werden die Aktivitäten auf Landes- und kommunaler Ebene über die Zukunft der FDP entscheiden.
- Im Frühjahr 2014 stehen als erste Bewährungsprobe Kommunalwahlen in 11 Bundesländern an! (März Bayern, Mai weitere 10 Bundesländer + Europawahl) An diesen Terminen entscheidet sich die Zukunft der liberalen Basis für die kommenden 5 oder (in Bayern) sogar 6 Jahre!
- Die FDP fühlt sich besonders den Prinzipien von Subsidiarität und Konnexität verpflichtet. Jetzt ist es Zeit, dass sich die FDP auch auf diese Prinzipien wieder grundsätzlich beruft.